

“Beatriz” se intensifica

Escrito por comunicado

Martes 21 de Junio de 2011 09:09

Hermosillo, 21 de junio 2011.- En el estado de Sonora no se registrarán precipitaciones y se mantendrá el cielo mayormente despejado durante el día de hoy, así como viento ligero predominante del oeste y suroeste con rachas de hasta 40 Km/h.

El ambiente continuará de caluroso a muy caluroso en la entidad, por lo que seguirán registrándose temperaturas máximas mayores de 40°C.

La tormenta tropical “Beatriz” se intensificó la noche de ayer en huracán categoría 1. Su centro se localizó a las 8 a.m. de hoy a 90 Km al sur-sureste de Cabo Corrientes, Jal., se mueve al noroeste a 22 Km/h con vientos máximos sostenidos de 130 Km/h y rachas de 155 Km/h.